Pressemitteilung



26. August 2009

Die Region Südwestfalen lädt am 13. September 2009 nach Soest

Der zweite Südwestfalentag findet in diesem Jahr im Kreis Soest statt. Am Sonntag, 13. September, präsentiert sich die jüngste Region Deutschlands auf dem historischen Marktplatz in der Soester Innenstadt. In der Zeit von 13 bis 18 Uhr ist Programm.

"Es wird wieder eine bunte Mischung aus Show, Musik und Talk mit Akteuren aus der Region geben", verspricht Dirk Glaser, Geschäftsführer der Südwestfalen Agentur GmbH.

Dieses Jahr moderiert Miriam Pielhau (2002 – 2005 Moderatorin/Redakteurin ProSieben) den Südwestfalentag. Für Informationen, Unterhaltung und Kulinarisches aus der Region ist gesorgt. So werden unter anderem Bodo Schulte mit Clemens Schulte-Vierkötter (WDR TV-Puppe), Tom Astor (deutscher Sänger, Texter und Produzent der Schlager- und Country-Musik-Szene) und die Band Luxuslärm (bekannt durch Songs wie "1.000 km bis zum Meer" oder "Unsterblich") auftreten. Für das musikalische Rahmenprogramm sorgt die Band Black & White. Für weitere Überraschungsgäste ist gesorgt.

Im vergangenen Jahr waren unter den Besuchern des ersten Südwestfalentags Stars und Prominente wie Jochen Busse, der "Tatort-Pathologe" Joe Bausch und der Politiker Friedrich Merz. Außerdem wird auch dieses Jahr wieder "Der Verein des Jahres" in Südwestfalen gesucht und am Südwestfalentag prämiert.

Für Kinder und Jugendliche ist parallel zum offiziellen Bühnenprogramm ein umfangreiches Kinderprogramm geplant. So wird die Liedermacherin Carla Ludwig mit den Kindern musizieren und die Puppenbühne der Polizei dabei sein. Es werden Stadtführungen für Kinder angeboten und Aktionszelte für Kleinkinder zum Thema "Wahrnehmung" und für Jugendliche mit Spiel- und Sportgeräten aufgebaut. Weiterhin wird es auch eine "Experimentierlandschaft" unter dem Motto "Junge Entdecker" geben.

Während der erste Südwestfalentag im vergangenen Jahr noch das gegenseitige Kennenlernen als zentrales Thema hatte, geht es in Soest schwerpunktmäßig um die Zukunft der Region Südwestfalen. Vorgestellt werden sollen erste Projekte der Regionale.

Für das Strukturförderprogramm werden seit Anfang April Projektideen gesucht, die Südwestfalen als Region langfristig stärken und europaweit als innovativen und attraktiven Lebens- und Wirtschaftsraum präsentieren. Dirk Glaser: "Wir werden in Soest erste Ideen präsentieren können und über die Regionale anschaulich informieren." Insgesamt werden dreizehn Projektideen am Südwestfalentag, davon drei aus dem Kreis Soest (das Westfälische Auenzentrum Lippstadt, das CreAKTIVCenter Soest und ein Wissens- und Qualifizierungszentrum für Oldtimer) vorgestellt.

Weitere Informationen zum Südwestfalentag und zu den dreizehn Projektideen, die am Südwestfalentag vorgestellt werden, finden Sie auf der Internetseite www.regionale2013.de.